
智行理财网
虚拟货币有啥

目前，对于数字货币研发的竞争日趋激烈。不仅咱们银行，包括几大电信运营商都
共同参与了数字货币试点项目。相关部门表示，在今年下半年，要精心组织起草“
”十四五”金融改革发展规划，加快完善金融科技监管框架，积极推进法定数字货
币研发。这个板块值得咱们重点关注，而数字货币板块中的个股，在近段时间，也
是反复活跃。今天就来聊聊，数字货币板块的几只代表个股。.

紫光国微

目前，我这段时间虽然是在回调，但并没有破坏上涨趋势，目前我的均线还是持续
向上的。、

请大家关注我，给我点赞加油。

紫光大哥，您确实很牛，不过在数字货币这块，还得看我汇金股份的。瞅瞅你的走
势，再瞅瞅我的。

我是属于IT设备板块的，我主要是做金融机具的研发、生产和销售服务。今年上半
年我营收5个多亿，净利润接近两千万，也是有大幅增长的，我的产品毛利率是20
%多。
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我现在针对金融设备市场竞争形势日益激烈的情况，发挥优势，紧抓银行业变革趋
势，加大前沿信息化技术领域研发投入，推进银行机具智能化升级改造，加强新产
品的研发和推广力度。同时我也
研发了纸质卷宗分拣及文书档案管理整体智能化解决方案及定型产品；在智能售卖
行业，进一步开发完善了智能售米机、24小时无人值守打印装备等新零售设备。

虽然我现在主营暂时和数字货币无关，但我作为金融科技，还是有一定相关度的。
不过需要注意的是，我现在正面临着股东减持。

飞天诚信

虽然我最近有所回调，但目前价格还是整体向上，均线也是持续向上的。

请大家支持关注我，为我加油点赞！

虽然我最后一个上
场，但我肯定不是最弱的一个，请大
家眼熟我银之杰，毕竟在数字货币板块，也经常有我活跃的身影。

我和飞天一样都是软件服务，主要为银行提供与影像应用相关的软件产品、软件开
发、技术服务和相应的系统集成。
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今年上半年，我的业绩不太好，但我会继续努力的。

我目前正在筹划定增
，主要是为了顺应目前银行数字化转型的趋势，在金融科技相关领域做好核心技术
储备，进而提高公司的竞争力。
我和银行的合作已经持续有二十多年了，公司合作客户包括遍及大部分地区，用户
覆盖超过10万个营业网点，约占全国银行业营业网点总数的45%。
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